

Neuer Vorstand bei den Leubsdorfer Schützen

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Leubsdorf/Rhein 1574/1925 e. V. kam am 17.03.2015 zu ihrer diesjährigen Generalversammlung im Schützenhaus zusammen.

Der amtierende Brudermeister Alexander Knopp berichtete u. a. über einige besondere Aktivitäten im 440sten Jubiläumsjahr, darunter die Spendenaktion zu Gunsten der Elterninitiative krebskranker Kinder St. Augustin e. V., mit einem Erlös von 300 Euro und die zweitägige Vereinstour nach Düsseldorf. Hieran schlossen sich die Geschäftsprotokolle, vorgetragen von Fiona Martin Delgado und der Kassenbericht, vorgetragen von Stefan Rieke, an.

Nun kam es zum wichtigsten Punkt des Abends, der Wahl des neuen geschäftsführenden Vorstandes. Das Ergebnis der Wahl lautet: Brudermeister wurde erneut Alexander Knopp. Zum Hauptmann wurde Jörg Weidenbach und zum Kassierer wurde Stefan Rieke einstimmig wiedergewählt. Da die Schriftführerin Fiona Martin Delgado aus zeitlichen Gründen nicht mehr kandidierte, wurde ein neuer Kandidat für dieses Amt gesucht und in Person von Gereon Krebs gefunden. Auch er wurde einstimmig von der Versammlung gewählt.

Der neue Vorstand ist somit gut für die nächsten Jahre aufgestellt und freut sich weiterhin auf die Zusammenarbeit im Verein, im Heimatort sowie im Bezirk Linz-Neuwied. Er hat sich bereits jetzt einige Maßnahmen zum Erhalt des Vereins, der Tradition, aber auch der Schützenhalle auf die Fahne geschrieben.

Interesse am Schießsport? Gerne würden wir Sie zu einem persönlichen Gespräch oder zu einem Probetraining in unserer Schützenhalle begrüßen.

Schießtraining

Jungen und Mädchen (ab 12 Jahren)
- jeden Freitag ab 18:00 Uhr

Erwachsene (ab 21 Jahren)
- jeden Dienstag ab 16:00 Uhr
- jeden Sonntag ab 11:00 Uhr

Kontakt: Brudermeister Alexander Knopp, Telefon: 02644/6747, Mobil: 0171/5480000



(von links: Schriftführer Gereon Krebs, Brudermeister Alexander Knopp, Hauptmann Jörg Weidenbach und Kassierer Stefan Rieke)